



### Меморандум о Взаимопонимании (MoB)

## между Национальной Ассоциацией Инженеров-консультантов в Строительстве, Россия (НАИКС)

### Федерацией Консультантов Исламских Стран (ФКИС)

- 1) ФСИК и НАИКС признают важность экономического сотрудничества в целях экономического развития и процветания членов НАИКС и ФКИС соответственно.
- 2) Обе организации, в рамках своих компетенций, стимулируют своих членов к участию в рыночных отношениях по всему миру. Обе организации способствуют этой деятельности путём применения широкого спектра инициатив, включающих в себя: распространение информации, проведение рекламно-информационных акций, а также, прежде всего, проведением мероприятий по созданию сети деловых связей неформальных отношений целях достижения взаимопонимания, расширения связей и укрепления партнёрства между компаниями частного сектора.
- 3) C учётом особых деловых взаимоотношений в части консультативных и инжиниринговых видов деятельности между стороны подтверждают наличие заинтересованности В укреплении деловых взаимоотношений между членами members of FCIC. НАИКС и членами.

# Memorandum of Understanding (MoU)

### between National Association of Construction **Engineering Consultants of Russia (NACEC)**

## and the Federation of Consultants from Islamic Countries (FCIC)

- 1) FCIC and NACEC recognize the importance of economic cooperation for the growth and prosperity of the members of NACEC and FCIC respectively.
- 2) Both organizations have a responsibility to encourage their members to get involved in markets around the World. They both facilitate this activity with a wide range of initiatives, include which information dissemination. promotional events and, above all, networking activities to promote understanding, contacts and partnerships between private sector companies.

3) With regard to specific business relations related to the consulting and engineering activities between the members of NACEC and членами НАИКС и членами ФКИС, обе the members of FCIC, it is understood that there exists interest towards strengthening and и deepening the cooperation between NACEC and расширении сотрудничества между НАИК и FCIC, in order to foster and promote business ФКИС в целях содействия и продвижения relations between the members of NACEC and